
農大のお助け隊

東京農業大学ではグリーンパーカーを羽織る団体が
度々見かけられている。そのグリーンパーカーの団体
の正体は、東京農業大学に同じように通う農大生がよ

りよい学生生活を目指すために集まった「生協学生
委員会」であった。彼らは世田谷、厚木とキャンパス
で分かれ、情報を共有しつつ大学内で様々な企画を開
催し、農大生だけではなくそのキャンパスで働く教職
員の方々も楽しめる活動を行っている。また、入学準
備説明会や新入生歓迎会など入学を控えた新入生たち
の不安や悩みを解消するための活動も行っており、農
大生の中には彼らの企画に参加した人もいるのではな
いだろうか？（あぐりん）

正体は同じ農大の学生たち？！



生協学生委員会って何？？

「みんなの大学生活をより良くしたい」
という気持ちに基づいて集まった学生主体の団
体です！主に、新入生歓迎会などのイベントの
開催や、入学を控えた新入生やその保護者に向
けた入学説明会などを行っています！また、大
学内では学生がより良い生活を送れるように学
生委員会が自分たちで企画・実行して様々な活
動を行っています！

そもそも大学生協って？

大学生協は、その大学の皆から集めた出資金
によって運営されている組織です！生協に加入
し組合員になることで様々なサービスが受けら
れるようになります！例えば、生協で運営して
いる購買部で文具などを買うと割引価格で買う
ことが出来たり、食堂で安いお値段で健康的な
食事を摂ることが出来ます！ちなみに加入する
際に出した出資金は卒業後に返ってきます！



連帯について

全国の生協学生委員が集
まって、各大学で行った企画
などについての発表を聞いた
り、社会問題について学んだ
り交流をする場が連帯です！
学ぶ内容は、生協の”基本の
き”から、環境問題や平和に
ついてなど、多岐にわたります。

色々な大学の学生が集まる
ので、いつもとは違う意見や
考え方に触れることができ、
いい刺激になります…!

連帯に参加した学生委員のみんなとご飯



農健祭

農健祭では、主に1人暮
らしの学生さんを対象に日
頃の食生活での改善点や、
飲酒や喫煙など、また体調
に関する悩みなどを見直す
ために2日間にわたり行わ
れた企画です！実際に栄養
士の方々に来ていただいて、
沢山の学生さんが相談に来
てくれました！
1人暮らしにまだ慣れて

いない1年生の学生さんに
とっては食生活を見直すい
い機会となりました！

栄養士さんとのご相談の
ほかにも、アルコールの耐
性を確認するアルコール
パッチテストや体内に摂取
されているニコチンの量を
測るニコチン検査、その他
にも握力測定や体脂肪率計
測などのブースも設置され
ていました！握力測定では
一番大きい数値を出した人
には丼物券がプレゼントさ
れ、大きな賑わいを見せて
いました！



七夕企画

七夕企画は、ひとこと
カードを短冊に見立てて個
人の願い事や食堂や購買部
へのお願いを書いてもらう
企画です！この企画は七夕
という行事を楽しんでもら
うことと、ひとことカード
を皆に知ってもらうために
行っています！
毎年たくさんの学生の皆

さんに参加してもらい、食
べたいものや購買に欲しい
もの、自分がなりたいもの
など自由に書いてもらって、
とても楽しい企画です！

昨年は七夕企画といっ
しょに丼ものグランプリを
行い、例年よりもたくさん
の学生の皆さんに参加して
もらいました！1位になった
丼ものは企画後、食堂のメ
ニューに復活しました！



創作お弁当企画

お弁当企画は、生協購買

部で販売しているお弁当の
新メニューを学生に考えて
もらい、そのメニューを実
現する企画です…!お弁当企
画は、生協に届いた学生の
声が、実現することを知っても
らうために行いました。
昨年度、初めて開催した企
画でしたが、様々なメニューの
提案がありました。

通常は生協学生委員が参加
している食堂メニューの試食
会に、一般学生も参加しても
らいました！この試食会を経
て決定した新たなお弁当は期
間限定で提供されました。

←実際に販売されたお弁当



環境企画
環境企画は、生協購買部で

売っているお弁当容器（リリ
パック）をそのまま捨ててし
まうのではなく、リサイクル
をすることで身近なところか
ら環境について考えよう！と
いった企画です。この環境企
画が始まってきっかけは、組
合員の一部に環境意識調査を
行ったところ、環境を意識し
た取り組みをしたい！といっ
た人が９割を超えていたため
始まりました！

右の写真のようにリリ
パックの内側部分と外側部
分で分けることが出来ます。
（誰でもできる！！）環境
企画自体は終わっても回収
は続けているので、もし、
このような容器でお弁当を
食べる機会があったら、始
めてみませんか？？1人1
人の協力があってこそ、大
きな変化が生まれます……。



1年生に聞いてみた！

入学前に参加した学校説明会
で、生協の先輩が学校生活や生
協の活動について丁寧に説明し
てくださったことがきっかけで
す。その話の中で、収穫祭に携
われると聞き入会を決めました。

やってみたい事は沢山ありま
すが、中でも特に学食の試食会
に参加してみたいです。けやき
食堂のご飯が大好きなので、新
メニュー開発などに携わりたい
です。

生協に入ったきっかけは？

やってみたいことはなんですか？

デザイン農学科 Ｎさん

生協に入ったきっかけは？

やってみたいことはなんですか？

同じ高校の仲のいい友達が世
田谷キャンパスの生協委員に
入ったと聞いたので入ってみま
した。

体育祭みたいなことやってみ
たいです。

動物科学学科 Ｓさん


